

México prevé aumento salarial para 2023; ni así libramos la inflación

Para el 2023, los trabajadores de México podrían obtener un aumento salarial. Sin embargo, no sería suficiente para apaciguar la inflación.

El panorama económico en **México** aún permanece repleto de incertidumbres para **2023**. Entre los estragos de la **inflación**, los conflictos internacionales, aumentos en las tasas de interés globales y más, las medidas de prevención ante la posible recesión, se perfilan a continuar apretando el bolsillo de los mexicanos. Aún cuando, como cada año, intervenga la promesa de un **aumento salarial**.

De acuerdo con la Encuesta de Compensación TCM – LCM 2022 de [AON](#), compañía de servicios profesionales, se prevé que los salarios en **México** suban entre 6.5 por ciento y 7.5 por ciento en **2023**.

Aumento salarial y del salario mínimo en México para 2023

Asimismo, la zona del Bajío y la zona norte del país son las que obtendrán un incremento más significativo. En esta región, se pronostican adiciones promedio del 7.1 por ciento y el 6.9 por ciento, respectivamente.

Por otro lado, la industria de alimentos será la que obtendrá más beneficios, con incentivos mayores de hasta el 7.4 por ciento. Lo mismo que el personal sindicalizado, quienes podrían tener acceso a mayores percepciones salariales entre un 7.2 y un 8.0 por ciento. Estos datos se complementa con una alza del 0.6 por ciento en prestaciones, como aguinaldo, fondo de ahorro y prima vacacional.

Los meses en los que prevalecerán la mayoría de las negociaciones de los contratos son enero, con un 23 por ciento, y febrero, momento en el que podrían presentarse el 19.7 por ciento de los acuerdos para un **aumento salarial**.

El estudio tomó una muestra conformada por la opinión de 476 empresas a nivel nacional. Se tomó en cuenta a industrias como Automotriz y autopartes, Manufactura, Alimentos y Bebidas, Energía y Oil & Gas.

Asimismo, instituciones como la **Comisión Nacional de Salarios Mínimos** y el **Banco de México**, han advertido también un aumento en el salario mínimo, mismo que podría alcanzar un crecimiento del 20 por ciento en 2023. Dicha cifra es inferior a la que se presentó entre 2021 y 2022, pues en este periodo aumentó al 22 por ciento. Lo anterior, respondería a los esfuerzos de la administración actual por llegar a los \$260 pesos mexicanos al finalizar el sexenio. Actualmente, dicha cifra oficial es de \$172.87 pesos diarios.

La inflación, un obstáculo

No obstante, aunque los esfuerzos de las autoridades están enfocados en parar progresivamente la alza en los precios de los productos y servicios básicos, Banxico prevé que, durante el primer trimestre del 2023, la **inflación** se encuentre en un 7.1 por ciento.

De igual manera, la posibilidad de una [estanflación](#), de acuerdo con el análisis de Moody's, podría poner a la economía mexicana en un estancamiento, debido al bajo o nulo crecimiento económico real. Por consiguiente, una menor o inexistente ganancia para los contribuyentes económicos, se presentaría como un obstáculo en los **aumentos salariales**.